

## *Le sens des affaires*

### *épisode 11*

*Lundi 4 septembre* : « Malgré l'inquiétude des parents d'élèves terrestres, les enfants d'extraterrestres ont fait leur rentrée avec ceux de chez nous. Tout se passe bien, me dit Charles. Il a eu du mal à faire accepter cette idée aux autorités, mais il est persuadé que des gens qui s'intéressent aux arts premiers ne peuvent qu'être profondément humains. Je lui ai demandé si c'était un jeu de mots et il n'a même pas souri. Charles me fait un peu la tête, car il m'a surprise avec Eric dans la chaufferie. Nous avons résisté un mois. Heureusement, la joie de savoir que sa fille attend un heureux événement tempère la colère de Charles. »